

Januar 2026

Redaktion : Heinz Gilomen

**DAS REFERENDUM
WURDE EINGEREICHT!**
11'756
UNTERSCHRIFTEN
GEGEN DAS
SPARPROGRAMM!

Kampf gegen das bürgerliche Sparprogramm!

Ein erster grosser Erfolg gegen die neoliberale Politik des Staatsrates und der Rechten im Grossen Rat, welche die Reichsten beschenken und den bescheidenen Einkommen das Geld aus der Tasche ziehen wollen.

Der Kampf geht weiter: **Die Volksabstimmung findet am 26. April statt!** Vielen Dank für Euer Engagement!



Petition gegen Altersdiskriminierung!

Die **VASOS** hat die Petition «Rechtlicher Schutz vor Altersdiskriminierung» lanciert:

Die Forderungen:

1. Einen nationalen Aktionsplan gegen Altersdiskriminierung
2. Spezifische gesetzliche Grundlagen zum Schutz älterer Menschen
3. Eine zentrale Fachstelle Altersdiskriminierung auf Bundesebene

[**>> Hier die Details**](#)

[**>> Die Petition hier unterschreiben!**](#)



[**>> Argumente, Flyer, etc.**](#)

NEIN zur Anti-SRG-Initiative

Milliardäre wie Blocher und sein SVP Clan wollen unabhängige Medien schwächen. Mehr Fakes und mehr rechte Propaganda statt faktenbasierter Berichterstattung sind die Folge.

In Zeiten, wo rechte Kräfte auf dem Vormarsch sind und Desinformation zunimmt, sind unabhängige qualitative Medien unverzichtbar. Die Anti-SRG-Initiative will genau dies lähmen oder gar zerstören.

NEIN am 8. März!

Migration – notwendig und bereichernd!



Die Migration beurteilt die SP60+ als notwendig und bereichernd. Die 10-Millionen-Initiative («Chaos-Initiative») der SVP ist somit ein krasser Irrweg. Die Schweiz muss attraktiv bleiben und die Integrationsmassnahmen verstärken. Zudem muss sie die Probleme, welche die Bevölkerung beunruhigen, lösen statt hochspielen.

[>>> Die Pressemitteilung lesen!](#)



Keine Waffen an Unrechtsregimes!

Schweizer Waffen verursachen weltweit Leid und heißen bewaffnete Konflikte an. Das gefällt der Rüstungslobby! Um deren Profitinteressen zu stillen, haben die rechten Parteien das Kriegsmaterialgesetz in ihrem Sinn angepasst.

Neu sollen Schweizer Waffen an Unrechtsstaaten wie Saudi-Arabien, China oder Myanmar geliefert werden können – ohne jegliche Kontrollen. Mit dem neuen Gesetz werden die Nichtwiederausfuhr-Erklärungen zudem grundsätzlich abgeschafft.

[>>> Hier Referendum unterzeichnen](#)

Das müssen wir verhindern!



[>>> Details](#)

Stiglitz warnt:

Achtung Notstand durch Ungleichheit!

Wirtschaftsnobelpreisträger Joseph E. Stiglitz warnt vor einer **globalen Ungleichheitskrise**, die am Ende Demokratie, Wirtschaft und Klima bedroht.

Das reichste Prozent vereint fast die Hälfte des neu geschaffenen Vermögens – während **Milliarden von Menschen kaum ihre Grundbedürfnisse decken** können.

Diese Entwicklung ist jedoch **politisch gemacht** und damit veränderbar. Insbesondere sind die progressiven **Steuern auf hohe Einkommen**, Vermögen und Erbschaften zu stärken und der **Service public** auszubauen.

TERMIN VORMERKEN!

Dienstag, 24. Februar, 17 Uhr
Centre le Phénix, Freiburg

Nächstes Treffen der SP60+ Freiburg

Welche Alterspolitik brauchen wir?

Einladung folgt